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Warga Cibogo Keluhkan Permukiman
Kerap Banjir Sejak Adanya Apartemen
Warga Kampung Cibelut, Cisauk, 
 Kabupaten Tangerang, menuding 
 banjir di Kawasan mereka terjadi akibat 
 pembangunan apartemen di wilayah 
tersebut yang tidak memperhatikan 
dampak lingkungan sehingga turap 
 aliran kali jebol menyebabkan luapan air.

TANGERANG (IM) 
- Warga Kampung Cibelut, 
Desa Cibogo, Kecamatan Cis-

auk, Kabupaten Tangerang 
menyebut banjir yang mer-
endam wilayahnya disebab-

WISATA PANTAI PULAU SARA TALAUD
Foto udara keindahan alam di 
Pantai Pulau Sara, Kabupaten 

Kepulauan Talaud, Sulawesi 
Utara, Jumat (29/12). Pulau Sara 

merupakan kawasan paling 
utara di Indonesia timur yang 
berbatasan langsung dengan 

wilayah Davao dan Mindanao, 
Filipina, dan menjadi salah 

satu destinasi wisata andalan 
Kabupaten Kepulauan Talaud 

pada libur akhir tahun yang 
menawarkan pesona keindahan 

alam bagi para wisatawan. 

Nusantara  9

kan pembangunan Aparte-
men Serpong Garden. Lokasi 
apartemen itu berdampingan 
langsung dengan permuki-
man warga. 

Pada saat hujan deras 
melanda Desa Cibogo, Rabu 
kemarin, turap aliran Kali Ci-
bogo jebol. Akibatnya, luapan 
air kali membanjiri area base-
ment apartemen dan meren-
dam puluhan kendaraan roda 
empat dan roda dua. 

Sejak kemarin tim Dam-
kar Kabupaten Tangerang 
bersama Dinas Binamar-
ga Kabupaten Tangerang 
melakukan penyedotan. Na-
mun hingga Jumat siang, air 
masih menggenang di base-
ment apartemen.

Akibat tanggul jebol itu, 
bukan hanya penghuni aparte-
men yang kebanjiran. Puluhan 
rumah warga Kampung Cibe-
lut di sekitar apartemen juga 
terendam banjir luapan Kali 
Cibogo. 

Warga Kampung Cibe-
lut menuding pembangunan 
apartemen tersebut yang ti-
dak memperhatikan dampak 

lingkungan sehingga menye-
babkan banjir. 

Nurhayati (42), warga 
Kampung Cibelut, RT 002/01 
mengatakan sebelum aparte-
men itu dibangun, wilayah 
tempat tinggalnya tidak per-
nah dilanda banjir.

“Sebelum ada apartemen 
ini rumah saya engga pernah 
banjir. Kesini memang harus-
nya muara air langsung ke Cis-
adane. Info dari camat sudah 
ada saluran air ke Cisadane 
tapi belum saya cek,” kata dia, 
Jumat (29/12).

Menurut Nurhayati, sem-
pat terjadi pro dan kontra di 
masyarakat sejak ada pemban-
gunan Apartemen Serpong 
Garden. “Tapi saya jelas me-
nolak karena memang ter-
dampak. Saya ga tau amdalnya 
gimana,” ujarnya.

Sejak apartemen tersebut 
berdiri, setidaknya puluhan 
rumah warga terdampak ban-
jir jika hujan melanda wilayah 
ini. 

“Ada 30 rumah terdampak 
buat yang pinggiran. Barang 
saya aja ancur udah berapa 

kali, malah warung saya 
bongkar karena kerendem 
mulu. Boro ada kompen-
sasi dari pengembang Ser-
pong Garden, kagak ada,” 
ujarnya. 

Dirinya juga meng-
klaim telah mengadu ke 
beberapa pihak atas ban-
jir yang kerap melanda 
wilayah ini. 

N a m u n  s a a t  i n i 
pemerintah seperti tak 
acuh dengan nasib mer-
eka. Nurhayati berharap 
Pemerintah Kabupaten 
Tangerang bisa memiliki 
solusi atas kejadian yang 
menimpa warganya.

“Udah sering ngadu, 
dulu lapor bupati. Waktu 
masih Pak Zaki, alham-
dulillah ada respons. Yang 
sekarang belum ada. Air 
bisa satu meteran kalau 
banjir. Kemarin juga ma-
suk kedalam rumah masuk, 
bisa sepinggang. Sekarang 
warga kalau hujan udah 
antisipasi mindahin ele-
ktronik. Banjir sejak ada 
apartemen,” ujarnya.  pp

T A N G E R A N G F 
(IM) - Kepala Kejaksaan 
Negeri (Kajari) Kabupaten 
Tangerang, Ricky Tommy 
Hasiholan mengatakan pi-
haknya memberikan atensi 
khusus penanganan kasus 
kerusuhan Pasar Kutabumi, 
Pasar Kemis.

Menurut dia, kasus Pasar 
Kutabumi menjadi kekha-
watiran (concern) bagaimana 
penegakan hukum bisa ber-
jalan untuk kepentingan yang 
lebih besar.

“Saya sudah gariskan ke-
pada pak Kasie Pidum Kejari 
untuk melakukan penegakan 
hukum secara profesional dan 
cepat,” katanya kemarin.

Menurutnya, penanga-
nan perkara musti didasari 
azas-azas serta kaidah-kaidah 
hukum secara profesional 
sebagai memberikan rasa 
keadilan terhadap masyarakat.

“Karena kasus ini cukup 
menarik perhatian di wilayah 
kita. Bagaimana kita bisa 
melakukan penegakan hukum 
yang optimal dalam rangka 
pelayanan ataupun pembangu-
nan yang lebih besar,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala 
Seksi Pidana Umum Ke-
jaksaan Negeri Kabupaten 
Tangerang, Rivaldo Vallini 
menambahkan jika saat ini 
pihaknya telah menerima ber-
kas perkara tahap satu untuk 
tersangka TW sebagai ter-
sangka kasus penyerangan di 
Pasar Kutabumi, Kecamatan 
Pasar Kemis.

TW, lanjut dia, disang-
kakan atas dugaan menjadi 
dalang dari kelompok diduga 

preman yang menyerang para 
pedagang pasar.

“Untuk perkara TW ter-
kait perusakan Pasar Kutabu-
mi sedang diteliti oleh jaksa 
yang sedang melakukan pene-
litian,” ungkapnya.

Ia menyebutkan, terkait 
penanganan perkaranya nanti-
nya akan disampaikan lebih 
lanjut kepada penyidik Sa-
treskrim Polresta Tangerang, 
apakah berkas perkara terse-
but dinyatakan lengkap atau 
masih ada kekurangan yang 
harus ditambah.

Sebelumnya, Kepoli-
sian Resor Kota (Polresta) 
Tangerang, Polda Banten 
secara resmi menahan mantan 
Direktur Operasional (Dirop) 
Perumda NKR sebagai salah 
satu tersangka dalam keter-
libatan di kasus kerusuhan 
Pasar Kutabumi.

Kasat Reskrim Polresta 
Tangerang, Kompol Arief  
N Yusuf  di Tangerang, men-
gatakan bahwa tersangka 
berinisial TW kini resmi di-
tahan. “TW sudah dilakukan 
penahanan. Namun, setelah 
beberapa hari di dalam tah-
anan, TW mengeluh sakit dah 
akhirnya dibawa ke rumah 
sakit,” katanya.

Kendati demikian, dengan 
kondisi tersebut tersangka kini 
berstatus tahanan rumah. Na-
mun, seluruh aktivitas tersang-
ka tetap diawasi oleh pihaknya.

“Penyidik secara bergan-
tian melakukan penjagaan di 
kediaman TW. Jadi seluruh 
aktivitas yang bersangkutan 
tetap di bawah pengawasan 
penyidik,” pungkas dia.  pp

Penanganan Kasus Pasar Kutabumi
Jadi Atensi Khusus Kajari Tangerang

 TANGERANG (IM) 
- Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Tangerang, Banten, 
mulai melakukan uji coba 
kualitas dan kelayakan jalan 
layang atau flyover Cisauk 
menyusul selesainya pemban-
gunan jalan tersebut.

Penjabat (Pj)  Bupati 
Tangerang, Andi Ony Pri-
hartono di Tangerang, Jumat 
(29/12), mengatakan bahwa 
fl yover tersebut segera digu-
nakan secara umum setelah di 
uji coba secara terbatas.

“Saya melihat fl yover Cis-
auk secara langsung pengujian 
jembatan yang telah selesai 
dibangun dan penggunaan 
yang masih terbatas,” katanya.

Ia menyebutkan, proyek 
pembangunan flyover Cis-
auk itu dibiayai dari anggaran 
pendapatan dan belanja daerah 
(APBD) Kabupaten Tangerang 
sebesar Rp200 miliar dan masa 
pelaksanaan 395 hari kerja.

Flyover tersebut  memiliki 
panjang 1,09 kilometer (km) 
di mana panjang jembatan 
525 meter, dengan dua lajur 
masing-masing memiliki lebar 
5,5 meter. “Semoga dalam 
waktu yang tidak lama lagi 
flyover ini bisa diresmikan 

karena sangat bermanfaat 
bagi masyarakat, bisa mengu-
rai kemacetan yang cukup sig-
nifi kan. Saat ini kami uji coba 
dulu kelaikannya,” kata dia.

Sementara itu, Kepala Di-
nas Bina Marga SDA, Iwan 
Firmansyah menambahkan 
pembangunan fl yover Cisauk 
sudah selesai. “Sejak tanggal 24 
Desember 2023 sampai seka-
rang, kami sudah melakukan 
uji coba penggunaan. Alham-
dulillah kemacetan bisa diurai, 
masyarakat sudah merasakan 
manfaat pembangunan fl yover 
Cisauk ini,” ujarnya. Dia me-
nyampaikan apresiasi kepada 
seluruh masyarakat yang telah 
bersabar terkena dampak  
proses pembangunan fl yover 
yang bisa dirampungkan tepat 
waktu dan berjalan lancar.

“Saya mengucapkan teri-
ma kasih kepada pimpinan, 
Pak Bupati, Pak Sekda, unsur 
legislatif  dan masyarakat yang 
telah mendukung pembangu-
nan ini, baik dari proses pen-
gadaan tanah, sampai pem-
bangunan. Semoga fl yover ini 
bisa segera dioperasionalkan 
secara penuh dan dirasakan 
manfaatnya oleh masyarakat,” 
pungkas dia.  pp

Pemkab Tangerang Uji Coba
Kelayakan Flyover Cisauk

TA N G S E L  ( I M )  - 
Rumah Sakit Umum (RSU) 
Kota Tangerang Selatan me-
mastikan tidak memangkas 
jam pelayanan di Instalasi 
Gawat Darurat (IGD) dan 
tenaga medis, meski memasu-
ki momen libur Natal maupun 
Tahun Baru 2024.

Kepala Bidang Pelayanan 
Medis RSU Kota Tangerang 
Selatan, Lanna Marita berujar, 
para tenaga medis, termasuk 
dokter di RSU tetap disiagakan 
untuk pelayanan di ruang IGD 
maupun rawat jalan dan inap.

“Tenaga medis dan tenaga 
kesehatan lainnya tetap siaga. 
Pelayanan IGD selama 24 
jam penuh,” ujar Lanna saat 
dikonfi rmasi, Jumat (29/12).

Lanna menjelaskan, sistem 
kerja para tenaga medis di RSU 
Tangsel itu sebelumnya telah 

dijadwalkan untuk persiapan 
momentum libur Natal dan Ta-
hun Baru 2024. Pola kerja para 
tenaga medis itu, kata Lanna, 
selama masa libur tahun baru 
dilakukan secara bergantian 
sejak pagi, sore hingga malam. 
“Dokter jaga yang bertugas 
juga bekerja selama 24 jam. 
Bertugas dan siaga dengan 
perawat di IGD dan juga rawat 
inap,” ucap Lanna.

Dengan pola kerja tenaga 
kesehatan yang sudah ditetap-
kan, Lanna memastikan, tidak 
ada penambahan tenaga ke-
sehatan RSU Tangerang Se-
latan untuk pelayanan pasien 
selama libur Natal dan Tahun 
Baru. “Masih normal seperti 
biasa. Untuk pelayanan rawat 
inap tidak ada penamba-
han tenaga kesehatan,” ucap 
Lanna.  pp

LIBUR TAHUN BARU 2024 

RSU Tangsel Tetap Siagakan
Tenaga Medis 24 Jam

SERANG (IM) - Perhe-
latan pemilihan kepala daerah 
(Pilkada) Kota Serang pada 
tahun 2024 mendatang tam-
paknya akan semakin ramai. 
Sebab, tak hanya diikuti para 
politisi atau ketua-ketua partai 
politik saja, namun juga bakal 
diramaikan oleh sejumlah 
sosok yang menarik.

Salah satunya adalah Ach-
mad Herwandi, seorang hon-
orer di Dinas Penanaman 
Modal dan Perizinan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP) Kota 
Serang yang sudah mengabdi 
kurang lebih 15 tahun.

Banner-banner Achmad 
Herwandi dengan tagline Kota 
Serang Asik terlihat tersebar di 
setiap sudut Kota Serang.

Saat dikonfi rmasi, dirinya 
membulatkan niatnya un-
tuk maju dalam perhelatan 
Pilkada Kota Serang untuk 
melakukan sebuah perubahan 
di ibukota Provinsi Banten.

“Ini adalah dorongan dan 
niat saya untuk melakukan 
perubahan di Kota Serang. 
Meski pun profesi sebagai 
tenaga non ASN tidaklah 
mungkin sanggup mengikuti 
pertarungan dalam konteks 
Pemilu borjuis yang mem-
butuhkan pendanaan yang 
sangat besar,” ujarnya, Jumat 
(29/12).

Pria yang akrab disapa 
Endi ini mengaku, niat itu 
semakin kuat usai beberapa 
rekannya yang berasal dari 
kalangan aktivis, akademisi, 
tokoh masyarakat, hingga 
tenaga honorer itu mendo-
rongnya agar maju dan ber-
tarung pada Pilkada Kota 
Serang.

“Hal ini dilandasi dari do-
rongan kawan-kawan aktivis, 
akademisi, tokoh masyara-
kat, jurnalis dan para tenaga 
honorer yang menginginkan 
adanya perubahan fundamen-
tal di Kota Serang,” jelasnya.

Endi menilai, sejak Kota 
Serang berdiri pada tahun 
2007 silam dan pergantian 
kepemimpinan berganti, be-

lum mampu menyelesaikan 
persoalan yang sangat kom-
pleks.

“Saat ini banyak persoalan 
Kota Serang sejak berdirinya 
hingga saat ini belum mampu 
diselesaikan oleh para pe-
mimpin yang telah memimpin 
Kota Serang. Salah satu yang 
paling ironis adalah Kota Se-
rang merupakan Kota dengan 
Tingkat Harapan Hidup ter-
endah di Pulau Jawa,” katanya.

Alasan lainnya, kata dia, 
peningkatan kesejahteraan 
masyarakat hingga tata kelola 
pemerintahan yang baik men-
jadi landasan utama.

“Harapan perubahan 
menuju perbaikan, baik dari 
segi tata kelola pemerintahan 
sampai dengan peningkatan 
kesejahteraan masyarakat 
merupakan landasan utama 
yang membuat kawan-kawan 
di sekitar mendorong saya 
untuk maju dalam kontestasi 
pemilihan Wali Kota dan 
Wakil Wali Kota Serang,” 
ucapnya.

Selain itu, dirinya diang-
gap mampu mewakili kepent-
ingan masyarakat lantaran 
perjalanannya yang juga me-
miliki latar belakang aktivis, 
serta kerap melakukan advo-
kasi persoalan di masyarakat.

“Alasan mereka saya di-
anggap mampu mewakili 
kepentingan masyarakat dan 
orang yang paling mudah 
diterima oleh semua golon-
gan berdasarkan pengalaman 
hidup yang selama ini banyak 
diabdikan dalam mengadvo-
kasi persoalan masyarakat,” 
tuturnya.

Terakhir, dirinya akan 
membawa Kota  Serang 
menuju Kota aman, sejahtera, 
inklusif, dan kolaboratif  ses-
uai dengan taglinenya.

“Saya diang gap oleh 
kawan-kawan sebagai rep-
re sen ta s i  y ang  mampu 
mengelaborasikan menuju 
Kota Serang yang Aman, Se-
jahtera, Inklusif, dan Kolabo-
ratif  (ASIK),” ujarnya.  pra

MENGAKU DAPAT DUKUNGAN BERBAGAI PIHAK  

Honorer Kota Serang Siap
Maju Pilkada 2024

JAMBI (IM) -  Ke-
celakaan air (laka air) kem-
bali terjadi di aliran Sungai 
Batanghari, Jambi. Sebuah 
kapal tongkang BB Sumber 
Mas XV bermuatan batubara 
yang ditarik kapal TB Melati 
menabrak bentang jembatan 
Gentala Arsy di kawasan 
Pelayangan, Kota Jambi.

“Iya benar, kejadiannya 
Kamis sore kemarin, ada ka-
pal tongkang BG Sumber Mas 
XV muatan batubara yang 
ditarik kapal TB Melati di-
nahkodai AR menabrak tiang 
jembatan,” ungkap Kasubid 
Penmas Polda Jambi, Kompol 
Mas Edy, Jumat (29/12).

Dari informasi yang di-
dapat, sekitar pukul 11.50 
WIB, kapal tongkang BG 
Sumber Mas XV bermuatan 

batubara yang ditarik kapal 
TB Melati melintasi Sungai 
Batanghari di kawasan depan 
Ancol, Kota Jambi.

Namun, tepat di jembatan 
Gentala Arsy yang merupakan 
salah satu icon, Kota Jambi 
kapal tersebut diduga terjadi 
arus sungai yang kencang.

Ketika memasuki kolong 
jembatan Gentala Arsy, kapal 
BG Sumber Mas menyenggol 
pender atau tiang pengaman 
sebelah kiri jembatan Gentala 
Arsy.

“Saat melintas menabrak 
bentang jembatan Gentala 
Arsy. Namun, tidak terdapat 
korban jiwa,” tukasnya.

Mas Edy menambah-
kan, saat ini masih dalam 
penyelidikan Polairud Polda 
Jambi.  pra

Jembatan Gentala Arasy Ikon Jambi
Ditabrak Kapal Tongkang Batubara

TINGKATKAN PEREKONOMIAN UMKM

PLN UID Banten Bikin Bengkel Benda Juara
tipe kendaraan listrik bagi 
pelaku UMKM. Pelatihan 
konversi kendaraan listrik 
akan terus kami gencarkan 
di bengkel ini,” jelas Heri.

General Manager PLN 
UID Banten, Abdul Mukh-
lis menambahkan, bukti 
nyata dukungan PLN UID 
Banten dalam transformasi 
kendaraan listrik melalui 
Bengkel Benda Juara ini 
akan membuat industri 
UMKM semakin berkem-
bang dan dapat melahirkan 
generasi yang semakin jeli 
melihat perkembangan 
teknologi khususnya di bi-
dang transformasi kenda-
raan listrik.

“Dengan dukungan 
dari berbagai pihak, kami 
yakin Bengkel  Benda 
Juara akan menjadi pusat 
inovasi dan solusi untuk 
mendukung keberlanjutan 
lingkungan dan pertumbu-
han UMKM. Munculkan 
generasi-generasi yang ter-
ampil dalam perkemban-
gan teknologi,” pungkas 
Abdul Mukhlis.  pp

TANGERANG ((IM) 
- PLN UID Banten ber-
sama Pemkot Tangerang 
berkolaborasi menghadirkan 
bengkel Benda Juara. Pro-
gram PLN Peduli tersebut 
dilakukan sebagai upaya 
mendorong penerapan 
teknologi ramah lingkungan 
dan mendukung perekono-
mian usaha mikro kecil dan 
menengah (UMKM).

Bengkel ini nantinya 
untuk memfasilitasi kon-
versi kendaraan listrik dan 
pembuatan gerobak motor 
serta sepeda listrik bagi 
pelaku UMKM.

Camat  Kecamatan 
Benda, Boyke Urif  me-
nyatakan, pihaknya men-
gapresiasi program PLN 
UID Banten. Dengan ad-
anya bengkel ini dapat 
mendukung percepatan 
kendaraan bermotor ber-
basis listrik dan membantu 
industri UMKM di wilayah 
Kecamatan Benda.

“Bengkel Benda Juara 
adalah langkah nyata dalam 
mendukung transformasi 

kendaraan dan industri 
UMKM yang ramah ling-
kungan. Kami bersyukur 
sekali atas dukungan dari 
program PLN Peduli UID 
Banten yang telah me-
milih dan mempercayakan 
masyarakat Benda untuk 
bisa berkembang dan leb-
ih maju melalui Bengkel 
Benda Juara,” ujar Boyke, 
Jumat (29/12).

Ketua Pelaksana Pela-
tihan SMK Negeri 2 Kota 
Tangerang, Heri Busyaeri 
menyampaikan komitmen-
nya dan kesiapannya dalam 
membantu memberikan 
pelatihan dan dukungan 
kepada warga Kecamatan 
Benda yang mau berlatih 
konversi kendaraan listrik 
di Bengkel Benda Juara.

“K ami s iap mem-
berikan pelatihan dan 
dukungan teknis untuk 
memastikan keberhasi-
lan operasional Bengkel 
Benda Juara, seperti dalam 
beberapa hari sebelumnya 
dimana kami membantu 
dalam pembuatan proto-
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GELAR PANGAN MURAH DI BANDUNG
Warga membeli telur saat gelar pangan murah di Lapangan Yonzipur 9, 
Ujung Berung, Bandung, Jawa Barat, Jumat (29/12). Pemerintah Kota 
Bandung menggelar gerakan pangan murah yang menjual kebutuhan 
pokok dengan harga di bawah pasar dalam rangka stabilisasi pasokan 
dan harga pangan serta hari besar keagamaan nasional. 


